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RI2600 地区、折井ガバナーをお迎えして 

 

本日は RI2600 地区折井ガバナー並びに篠原ガ

バナー補佐、宮坂地区副幹事をお迎えし、例会

を開催します。 

先日は篠原ガバナー補佐とのクラブ協議会の

開催により意見交換を行いご指導をいただきま

した。 

本日は行動するリーダーである折井ガバナー

による卓話をいただき、今後の私たちに指針を

いただければと存じます。 

23 日にはロータリー財団地区補助金セミナー

がありました。 

3 年前の財団の寄付をもとに本年度は諏訪湖ロー

タリークラブに レートが 145 円の場合ですが

511,850 円の補助金をいただけます。地区内にお

いて 3 番目の高額助成になります。円安の恩恵

ではありますが、諏訪湖ロータリークラブは、

国際奉仕委員会のフィリピン、セブ島の音楽教

育支援の助成に使われます。大切に使用させて

いただき、有効に有意義な事業を展開したいと

思います。 折井ガバナー殿、本日は卓話を宜

しくお願いします。 

 

◇幹事報告◇ 

   幹事 望月 勉 
【報告事項】 

青少年育成基金が「つつじが丘学園への支援」で承認さ

れました。 

【連絡事項】 

1. 8/11（金）諏訪湖クリーン祭の出欠を取りまとめ

ています。 

2. 8/3（木）夜間家族納涼例会の出欠回答は、本日ま

でとなります。 

＜受領文書＞ 

1. 大津中央ロータリークラブ様より、クラブ概況報告

書とウイークリーが届きました。 

2. ハイライトよねやま 

3. コーディネーターニュース 

◇委員会報告◇ 
国際奉仕委員会（北原委員長） 

セブ島に合計７名の会員が訪問予定となりました。 

本日、セブ島に鍵盤ハーモニカの荷物が到着します。 

ﾐﾝﾀﾞﾅｵ島訪問は中止し支援品を直送致します。 

社会奉仕委員会（宮坂委員長） 

8 月 11 日（金）例会扱いの「諏訪湖クリーン祭」へ

多数の参加をお願いします。 

赤砂崎公園駐車場集合にて 7 時開始です。 

クラブ奉仕委員会（小口委員長） 

８月 3 日（木）夜 6 時 30 分マリオ開催の夜間家族

納涼例会の出欠申し込みをお願いします。 

大人 4,000 円 子供無料の会費です。 
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【出席報告とニコボックス】 

出席報告 
ニコニコボックス 

利用者数 今回の金額 

会員数 32 人  12 人 13,000 円 

出席対象 31 人 前回累計 50,000 円 

出席者数 19 人 累計 63,000 円 

出席率 61.3％ 目標額 ６０万円 

前回修正 67.7％ 達成率 10.5％ 

 
 
 

投稿者の敬称 略 

◎ 多数の会員から折井ｶﾞﾊﾞﾅｰの来訪を歓び歓迎

のメッセージと 今後のご活躍を祈念するコメント

が寄せられました。 

 

◇例会内容◇ 
 

RI2600 地区、折井ガバナー卓話要旨 

 

 折井ガバナーは RI 役員として マキナリーRI

会長の言葉を伝え、地区としての方針を話され

ました。 

大きなこととして行動計画があります。 

１．より大きなインパクトをもたらす。  

２．参加者の基盤を広げる。 

３．参加者の積極的なかかわりを促す。  

４．適応力を高める。 

例を含めお話されました。 

DEI を大切に、手をつなぎ行動するロータリーの

喜びを発信しようと伝えられました。 

特に私たちの奉仕事業に共感いただき、それら

の希望を発信してくださいと、締めくくられま

した。        ＜文責 萩田均＞ 

 

 

 
 

 
 

 

クラブ奉仕委員会提示資料文転載 

8 月 3 日納涼例会ｱﾄﾗｸｼｮﾝ（ｼﾞｬｽﾞｺﾝｻｰﾄ） 

歌手 SENKA さんのプロフィール 
 

SENKA さんは、中学高校とオペラ歌手を目指し

クラシックの先生について声楽を学ぶ。 

その後、ジャズと巡り合いホテルやライブハウスな

どで歌うようになる。 

本格的にｼﾞｬｽﾞを勉強するために渡米。 

ロサンジェルスの音楽学校(Grove School Of 

Music)に 2 年間通い、ジャズの基礎を学び卒業。 

卒業後はロサンジェルスのナイトクラブで弾き語り

やジャズバンドと共演。プロのミュージシャンとして

活動し、ソロコンサートも定期的に開催。 

 2022 年に 37 年間のロサンジェルスでの音楽活

動に終止符を打ち日本に戻り、今現在、諏訪市が

気に入って住んでおられます。 

音楽が好きで、諏訪の音楽文化を盛り上げることな

どに貢献したいとおっしゃられております。 

 SENKA さんの音楽は、心地よいメロディーと彼女

自身の魂のこもった歌唱力によって、聴く人々に癒

しと喜びをもたらします。 

彼女のパフォーマンスは、暑い夏の夜にふさわし

い素晴らしいエンターテイメントとなることでしょう！ 


